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池田市「禁止条約」意見書採択 

 

 

実
現
を
求
め
る
意
見
書
」
が
全
会 

一
致
で
市
議
会
で
可
決
の
報
告
。 

 

決
議
文
で
は
「
六
月
十
五
日
に

始
ま
っ
た
第
二
会
期
で
は
、
条
約

草
案
に
対
す
る
評
価
と
会
期
内

の
採
択
を
達
成
す
る
決
意
が
相

次
い
で
表
明
さ
れ
て
お
り
、
核
兵

器
禁
止
条
約
採
択
へ
の
強
い
流

れ
が
で
き
て
い
る
。
よ
っ
て
本
市

議
会
は
、
今
こ
そ
政
府
が
、
核
兵

器
禁
止
条
約
の
国
連
会
議
に
参

加
し
世
界
の
唯
一
の
被
爆
国
と

し
て
核
兵
器
の
な
い
世
界
の
実

現
の
た
め
、
核
兵
器
を
廃
止
し
、

廃
絶
す
る
条
約
締
結
に
む
け
て

イ
ニ
シ
ア
チ
ブ
を
発
揮
す
る
よ

う
強
く
求
め
る
」。
紹
介
の
後
に 

大
き
な
拍
手
が
送
ら
れ
ま
し
た
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

条
約
採
択
の 

 
 

期
待
高
ま
る
行
進
・
集
会 

  

大
阪
府
内
の
最
後
の
コ
ー
ス 

豊
中
市
～
池
田
市
の
国
民
平
和

大
行
進
が
七
月
七
日
に
行
わ
れ

ま
し
た
。
こ
の
七
月
七
日
は
「
核

兵
器
禁
止
条
約
の
採
択
予
定
日
」

と
あ
っ
て
、
参
加
者
も
多
く
盛
り

上
が
っ
た
国
民
平
和
大
行
進
と

な
り
ま
し
た
。 

 
府
内
コ
ー
ス
の
最
後
の
自
治

体
で
あ
る
池
田
市
で
は
、
市
役
所

玄
関
が
参
加
者
で
埋
め
尽
く
さ

れ
る
ほ
ど
の
２
５
０
人
で
溢
れ

ま
し
た
。 

 

集
会
で
は
、
議
長
メ
ッ
セ
ー
ジ

の
中
で
、「
核
兵
器
禁
止
条
約
の 

 

 

  

 

うれしい応援団です。府内
行進団を兵庫県川西市で
迎えてくれたのは、尼崎市
の「杉の子保育園」のみな
さん。先生と一緒にかわい
い声援を送ってくれまし
た。みなさんありがとう！ 
 

 

府
内
行
進
最
後
の
集
会
に
２
５
０

人 

☆池田市役所前の到着集会 

 

国民平和大行進「おっかけ」
の二人です。酒徳溢子さん 

（大阪市在住）と関本厚子
さん（泉南市在住）。出発点
には、必ずお二人の笑顔が
あります。れっきとした通 
し行進者です！ 

 

 今年の府内通し行進者
は１４名。その中で、元気
に沿道にアピールし続け
るのが、紅一点の麻野京子
さん（新婦人藤井寺支部） 

です。８日間歩き続ける府
内通し行進を歩き続けて
早１０年。沖縄平和行進を
歩いている山道 俊さん
から「どんなことがあって
も１０年間は続けなさい」
と言われ、その言葉を守っ
ているそうです。「世の中 

女性ががんばらないとい
けないのに、男性ばかりで
は」と、女性パワーを強調
し、日焼けしたニッコリの
笑顔でした。 


